

お客様と大会関係者へのお詫び

2024年7月28日に開催された SUMMER STYLE AWARD TOKYO & JAPAN PRO CHAMPIONSHIP において、当店でカラーリングを受けられたお客様の1名が、規定とは異なるカラーリングを施されていたとして違反の指摘を受ける事態が発生いたしました。幸いにも運営側のご配慮により、失格は免れましたが、お客様に多大なご負担とご迷惑をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。

この事象の原因は、スプレーガンのボトル補充時に他社カラー材が誤って混入した可能性が考えられます。再発防止策として、異なるカラー材では「ボトルの交換」ではなく「スプレーガン自体の交換」を徹底いたします。

お客様がこの大会にかけられた思いと日々の努力を思いますと、今回の事態を非常に重く受け止め、深く責任を感じております。今後、同様の事態が再び起こらないよう、選手の皆さまが最高のコンディションを発揮できるよう、スタッフ一同全力を尽くしてまいります。

また、大会運営関係者およびボディカラーリング関係者の皆さまにも、多大なご迷惑をおかけしましたことを、改めてお詫び申し上げます。

V Shape 代表 田村宜丈